

Designación del doctor Rafael Velasco Fernández como Secretario General Ejecutivo de la ANUIES

El doctor Rafael Velasco Fernández fue designado Secretario General Ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Institutos de Enseñanza Superior, por acuerdo del Consejo Nacional de la misma reunido en la ciudad de México el día 28 de enero del presente año. Sustituye al licenciado Alfonso Rangel Guerra, quien en esa fecha presentó su renuncia al puesto y le fue aceptada.

De 1971 a 1973, el doctor Velasco Fernández fue rector de la Universidad Veracruzana, después de haber desempeñado los cargos de director de facultad y secretario general de esa casa de estudios. La Asamblea General de la ANUIES celebrada en Tepic, Nayarit, lo eligió presidente de la Asociación por un período de un año.

El nuevo secretario general ejecutivo es egresado de la Facultad de Medicina de la UNAM, que le otorgó el título de Médico Cirujano en el año de 1952. Nueve años más tarde, en la misma institución, inició sus estudios de especialización en Siquiatría y obtuvo el grado correspondiente en 1963. Ha realizado estudios en el extranjero, entre los que destaca uno sobre Alcoholismo y Farmacodependencia por invitación de la Organización Mundial de la Salud con sede en Ginebra, Suiza.

En la Facultad de Medicina de la UNAM, el doctor Velasco Fernández es profesor del cuarto ciclo (Sicología Médica), de Siquiatría Infantil y de la Adolescencia, y maestro de Siquiatría Forense en los Cursos de Posgrado (Maestría).

Desde 1975 es asesor de la Oficina Sanitaria Panamericana de la Organización Mundial de la Salud, en materia de salud mental de la adolescencia; fue presidente de la Asociación Siquiátrica Mexicana y actual consejero de la misma; es miembro individual de la Asociación Mundial de Siquiatría y de la Asociación Siquiátrica de América Latina, de la Asociación Mundial de Presidentes de Universidades y miembro fundador de la Asociación Mexicana de Siquiatría Infantil.

El doctor Rafael Velasco Fernández ha publicado más de 50 trabajos en revistas médicas nacionales e internacionales, algunos de los cuales son investigaciones clínicas originales en materia de siquiatria infantil y de la adolescencia. Además, es coautor de varios libros y autor de El niño hiperquinético, una obra sobre sicopatología infantil.